

été envoiés. Le kilométrage sera sensiblement le même qu'en 1971 et il y aura trois épreuves spéciales. Wagnon, Gbauges et Etain le Moutier. Le 2 mai Participants de l'UMA au comité de Charleville. Le Président espère une participation importante des clubs.

Grass track de Givet. Quelques difficultés cette épreuve étant organisée sur un terrain militaire. Difficultés aussi pour la date 28 mai ou 11 juillet. Après discussions avec Monsieur Barthélémy la date du 28 mai est maintenue.

9 juillet. Moto cross international de Raon-l'Étape. Ce moto cross est inscrit en catégorie Prestige. Le Président comme toutes précéditions, sur cette catégorie et la différence qui existe entre cette moto cross prestige et un moto cross normal.

15 juillet. Grass track de Bugancy.

24 Septembre. Moto cross de Margut d'Algrange.

14 et 15 octobre. 2ème concentration de Charleville. Le Président rappelle qu'il avait émis le voeu que la section de tourisme se réunisse et fixe son programme d'activités. Le tourisme va plus ou moins bien à l'UMA la cause est qu'il n'y a pas assez de contacts. Il faudrait que cette section se rassemble au moins une ou deux fois par mois.

(83)

cette question est à voir entre les responsables
Paul Jourden et Jean Barthaux. le Président
souhaite qu'un calendrier soit très prochainement
établi. Une discussion s'engage sur les classements
et participations libres aux concentrations.

Revenant sur exposé le président rappelle ce
qui s'est passé à l'épreuve du championnat de
Champagne organisée à Arsonval par le H.C. Vaudois.
il déplore le non paiement des combats et
commente la position actuelle de ce club. Denis
sion des dirigeants. attaque dans la presse contre
la fédération et la dissidence de ce club. Il
démontre les conséquences qu'il peut y avoir pour
un combattant de signer un engagement dans
un tel club.

D'autre part il informe, qu'à la demande
de Paul Djiblet décision a été prise, lors de
l'assemblée générale de la ligue. de désigner
un délégué pour assister et contrôler les
épreuves du championnat de Champagne.
ce délégué devra agir dans les mêmes condi-
tions qu'un délégué de la. F.F.M. lors des
épreuves du championnat de France.

Entrainements Cross. Le Président demande
les résultats de l'entraînement officiel qui vient
d'avoir lieu, il informe qu'il a souscrit une
assurance responsabilité civile qui est établie
pour six périodes d'entraînement. Il rappelle.

qu'il faut cependant le prévenir lors des séances d'entraînements.

Le Président signale que lors de l'assemblée générale de la ligue il a été décidé d'augmenter les prix du championnat de Champagne et que les trois premiers classés recevront un prix.

Le Président passe ensuite la parole à Théo Küpper et à Frédéric Haury qui donnent et commentent le programme des journées de Plaque.

Questions - vers 12h: J. Claude Gosselin demande ce qu'il en est pour la participation des coureurs de l'UMA au moto-cross de Niomes. Le Président répond qu'il a contacté les responsables de Niomes mais qu'il n'a pas encore eu de réponse.

Les coureurs demandent tous d'accord d'aller à Niomes.

Aucune question n'étant plus posée le Président lève la séance à 11h30 en souhaitant la réussite aux coureurs de l'UMA pour cette nouvelle saison et convie l'assistance à l'apéritif d'honneur en compagnie des invités de l'UMA. Il rappelle que le repas a lieu à Vaux Villaine tandis que G. Millet fait l'appel des commissaires sportifs de l'UMA lors des épreuves spéciales du rallye automobile.

Assemblée Générale du 25 Février 1973.



d'Union Motocycliste des Ardennes s'est réunie dans les salons de l'A.E.A. pour statuer sur l'ordre du jour, suivant.

- Approbation du compte rendu de l'assemblée générale 1972.
- Rapport moral du Président
- Approbation du rapport financier.
- Catégorie 1974
- Renouvellement du tiers, sortant
- Calendrier 1973.
- Questions diverses.

Etaient présents à cette assemblée : Messieurs Morau. Milliet-Delrey. Balle René. Rotrou. Rousin. Fourdan Jean et Daniel. Authier. Coeu. Leroux. Zumout Cœurs. D'arcandelle. Bourte Henri et Collet.

Etaient absents Messieurs. Balle Fran. Olivier. Bouchoux.

Excusé. Drouotin Foché.

Le Président ouvre la séance à 9^h30 et laisse la parole au secrétaire M. Milliet qui donne lecture de l'assemblée générale du 19.3.72. Ce compte rendu est accepté à l'unanimité. Le Président passe ensuite au rapport moral de l'année 1972, souhaite la bienvenue

80 aux membres présents, rappelle l'activité des dirigeants, souligne le kilométrage parcouru par les véhicules. lors des manifestations organisées par l'U.M.A, brasse une rétrospective de la saison sportive et termine en formulant des voeux de réussite, de bonheur et de santé pour chacun des membres présents.

Le Président passe ensuite la parole au trésorier Luc Debry qui donne le compte rendu financier 1972, mais fait remarquer que le poste matériel est assez important cette année puisqu'il figure pour 5.294,00. concernant l'achat d'un camion citroën qui est en cours de transformation.

Celles-ci sont entreprises par des amis du comité qu'il remercie.

Ce citoyen sera tenu aux cotisations de l'U.M.A., il y aura bien sûr l'insigne du Club et sûrement la publicité "Facco."

Luc Debry donne alors le bilan 1972 qui donne un solde de 53.204,72 en faveur du Club.

Le bilan est accepté à l'unanimité.

Potisation

La cotisation est actuellement fixée à 15,00 le président demande s'il faut la modifier pour 1974 ou la laisser à 15,00.

Sur l'état des finances l'assemblée propose de maintenir la cotisation à 15^e pour 1974

Renouvellement du tiers sortant.



Le tiers sortant, se compose de Messieurs Denoux. Joudan Jean. Joudan Daniel. Rotrou. Boura Henri. Marcanella. Moreau et Collet.
Le Président pense que ceux ci, sont d'accord pour, se représenter et demande, s'il y a,
d'autres candidats.

Roné Rotrou demande la parole, et fait remarquer que l'an dernier il avait émis le voeu de voir un représentant des communes au comité. Il pense que Yves Joudan, serait bien à cette place et le propose à l'assemblée.

Yves Joudan, accepte et se présente.
Paul Mallet propose également la candidature de Antoine Briadatti.

Le Président pose alors la question : « Etiez-vous d'accord pour reconduire le tiers sortant avec en plus Yves Joudan et Antoine Briadatti et demandé à l'assemblée, si elle votait à bulletins, secret ou à mains levées. »
L'assemblée décide le vote à mains levées et le tiers sortant ainsi que les deux nouveaux membres sont élus à l'unanimité.

Calendrier 1973

Le Président relate l'article paru dans Moto Journal qui parle de l'annulation du Moto cross du Rocroi et donne lecture de la lettre qu'il a adressé à M. Mallet, auteur de cet article.

8^e de l'président commente ensuite l'assemblée générale de la F.F.M. avec la réélection du comité directeur, l'application de la loi Herzog donne un aperçu de ce qui se passe sur le plan national et donne un résumé du rapport moral qu'il a fait à l'assemblée générale de la F.F.M.

Tour de France Motocycliste

Celui-ci aura lieu au mois de Mai. L'itinéraire pour le moment à l'étude est très difficile à établir en raison des villes traversées. Ce tour de France partirait de Rouen avec étape à Dille et passage à Charleville avec la course de côté de Spa. Pour l'organisation de celle-ci le président fait appel aux commissaires de l.U.M.G. à qui cette épreuve a été confiée. Ce passage aurait lieu le 14 Mai et déjà le président peut affirmer que le tour de France Motocycliste passera à Charleville avec au moins 120 participants.

Le Président a appris par l'ardennais qu'un Club moto, se créerait à Dijon. Il regrette vivement que certains jeunes qui, sans affiliation à la FFM, sans se rendre compte des responsabilités que donne la gestion d'un Club s'imaginent qu'il est facile de créer une société par contre, ces jeunes, on ne les voit jamais dans aucune organisation sportive.

M. Moreau en profité pour commencer la manifestation Paris-Bordeaux où il y a eu

SOCIÉTÉ DES MOTOCLUBS DE L'EST
ANNES

- de grosses fautes d'organisation, et les erreurs qui y sont survenues. Il reçoit également les sorties, presque pour la section tourisme et note la déception éprouvée lors de la concentration d'Octobre à Charleville. Il propose enfin de refuser dorénavant tous motocyclistes non affiliés.

Calendrier 1973.

- 1^{er} Mai. Rallye surprise en collaboration avec l'A.M. Sedan. L'organisation en est confiée à M. Dillot.

5 Mai. Carnaval de Charleville auquel l'U.M.A. se doit de participer.

31 Mai Grass track de Givet

8 Juillet. Moto cross international Prestige à Rocroi

Des demandes d'engagements sont déjà faites. Parmi lesquels des Italiens. En ouverture du programme, certainement une épreuve 250 cm³.

15 Juillet Grass track à Buzancy.

23 Septembre Moto cross international de Mauguio. St-Walfroy. avec la dernière épreuve du championnat de Champagne 500. à laquelle on connaît forcément quelques 250 cm³ sous la place disponible.

Le Président dit l'obligation faite par la ligue de prendre cette épreuve de championnat.
21 Octobre, Concentration de Charleville régionale.

Questions diverses.

Le 18 mars aura lieu le rallye des motards de Champagne. organisé par le M.C. Épernay. Les droits d'engagement pour les coureurs de l'U.M.A. désirant y participer seront pris en charge par le Club.

Le 18 mars également épreuve de sélection du au Championnat de France 500^{cc} à Verdun.

à laquelle participe L. Jacques Bourte - Michel Fourdan va essayer la sélection au Championnat de France 125^{cc}.

les 9, 10 et 11 Juin, cinquanteenaire du M. Club de l'Aisne. organisé par M. Bozzard.

Le Président rappelle le déroulement de M^{me}. Bozzard au short motocycliste et demande au comité de porter aide à ce Club. lors de ces 3 journées de la moto qui feront la concentration, la mesure de vitesse et 1 moto-cross international les 28 et 29 Mars. L'automobile Club ardennais organise pour rallye automobile des Ardennes, et comme chaque année compte sur les commissaires de l'U.P.A.

Le Président rappelle le calendrier de la ligue de Champagne et les modifications qui ont été apportées -

Il est demandé si le circuit des Ardennes de régularité est prévu cette année. Le président rappelle que celui qui était prévu l'an dernier a été annulé en raison du

peu de participants. mais signale que
l'espèce d'ordre. La demande.



Jean Rouoin. demande que chacun lui
donne son adresse exacte. car il arrive si
mauvaises reprises que la Revue du Club. qu'il
a la charge d'expédier soit retournée -

Il arrive aussi à certains. d'oublier de signer
leur licence ou la demande. et que l'on se
trouve dans l'obligation de la retourner à
l'intéressé. ce qui donne du retard .

Le Président demande s'il y a des questions. à
voir. aucune n'étant posée il s'adresse aux
crossomen."

Vous m'avez demandé l'an dernier quelques
séances d'entraînement sur le terrain de Rœroi.
A cet effet une assurance a été prise, mais il
faut me prévenir la veille pour faire la
déclaration à la compagnie d'assurance en
donnant le nom de coureur. je vous rappelle
que seuls les licenciés peuvent s'entraîner. Il
faut également prévenir M. Coche et la gendarmerie de Rœroi.

J.-C. Gosselin propose alors une séance d'entraînement pour le dimanche suivant

En ce qui concerne les engagements de
Président voulait une réunion avec les coureurs
de Cross. Pour les échanges de coureurs il. au-
merait être au courant afin de savoir ce qu'il
a à faire.

86 Stéphane Bourde déclare qu'il n'est pas d'accord
sur ce principe et estime que les échanges de
coureurs et le choix de ceux ci appartiennent
au Club.

Avant de terminer le Président félicite les
coureurs pratiquant occasionnellement les forces
et haltes pendant l'hiver et remercie vive-
ment le responsable de cette association qui
a accepté de s'occuper des Cross men.

d'ordre du jour étant répondu le Président
lire la séance à 11H40.

de l'ordre

de Séances

- Mme -

assemblée générale du 10 mars 1974

L'Union motocycliste des Ardennes s'est
réunie en assemblée générale le 10 mars 74
dans les salons de l'automobile Club pour
statuer sur l'ordre du jour suivant.

- approbation du C.Rendu de l'assemblée
générale du 25 février 1973.

- Rapport moral du Président

- Rapport financier de la saison 1973

- Election du trio sortant

- calendrier sportif 1974

- questions diverses

Etaient présents Messieurs. Morvan (élu)
Millet Paul. Debry. Due. Baller René. Rotrou René
Cous Daniel. Tumont François. Biadatti Antoine
Joudan Jean. Bourre Henri. Anthieu. Arthur.
Joudan Daniel. Cous Henri. Rousin Jean.
Droux Claude. Joudan Yves. Coche Georges et
Collet Michel.

Etaient absents messieurs.

Ballu Yvan. Olivie Louis. Marandella Angelo.

Le Président ouvre la séance à 9^h30. Il
renvoie la nombreuse assistance et souhaite
à tous la bienvenue ; avant de faire la
paix au secrétaire qui donne lecture du
compte rendu de l'assemblée générale du
25 février 1973. qui est accepté à l'unanimité
Le Président poursuit l'ordre du jour par
le rapport moral et la retrospective de la
saison 1973.

Il formule tout d'abord des voeux de
de bonheur et de réussite pour chacun. et
assure de sa sympathie les familles éprouvées
au cours de l'année. et fait observer une minute
de silence à la mémoire de Pierre Dupont
ancien Président de l'U.M.A.

Le Président fait tout d'abord faire des
excuses au J.F. Bourre que ne peut assister
à la réunion et le félicite pour sa tenue en
course ou cours de cette saison.

Il félicite la section de tourisme qui a participé à bon nombre de sorties; Lucien Willème pour sa participation dans le tour de France Motocycliste, et souligne qu'il était le seul coureur de la ligue de Champagne à se produire dans une telle épreuve. Il félicite également son accompagnateur Robert Séenoy qui l'a suivi dans tout le tour. Souhaite le succès à Michel Jaudem pour l'année 1974 et brosse une rétrospective des épreuves réalisées.

Le Président fait remarquer que l'UMA arrive en 5^e position au Championnat de Champagne de tourisme grâce à Denis Clard, qui a toujours communiqué régulièrement le résultat des sorties. Le Président le félicite ainsi que toute l'équipe de tourisme.

Il félicite également J. M. Toumè qui est Champion de Champagne de Moto cross en 250 cm³ junior et avec Mazuel. 3^e en 250 Senior.

Le président regrette que les épreuves sur plaine n'aient pu être retenues pour le Championnat, car l'UMA aurait certainement remporté la victoire.

Le Président informe les coureurs que le calendrier sportif 1974 sera changé. Il souligne que le rôle de l'organisateur est très difficile à remplir, car il faut faire plaisir aux coureurs au public, prévoir tous les besoins matériels

toutes les fonctions qui sont assumées par les membres du comité et fait remarquer que pour des épreuves comme Rocroi il y a au moins 250 personnes sur pied.. Le Président passe ensuite la parole au trésorier pour le rapport financier qui donne un solde créditeur de 68.006,66 au 31.12.1973. Le Président demande s'il y a des observations. Il faimuler; aucune n'étant faite celui ci est accepté à l'unanimité.

Cotisations de sociétaires nous a été donné le C.R. de l'assemblée 1973. qu'il avait été décidé de laisser la cotisation à 15,00. Fait la force des choses le comité s'est trouvé dans l'obligation de laisser à 20,00... ceci en raison de la hausse de la cotisation fiduciale. Il faut bien reconnaître qu'il n'y a plus à l'heure actuelle de cotisations de sociétaires en dessous de 20.

Renouvellement du tiers sortant qui se compose de Messieurs. Gillet R. Balle. Carton. Coche.

G. Coche et Dumont.

Le Président propose de remplacer B. Carton par B. Houau qui a travaillé au cluf lors des manifestations de l'année 1973

G. Hillet propose la candidature de Denis Clowet. en remplacement de M. Bautaud responsable du tourisme.

Ces deux candidatures sont acceptées par l'assemblée.

Le Président demande si l'assemblée est d'accord pour reconduire le tiers, sortant plus B. Morau et D. Clavel et si elle souhaite le vote à bulletin secret ou à mains levées à mains levées; le tiers sortant ainsi que les deux nouveaux membres sont élus à l'unanimité. Ainsi avons salué l'arrivée de Jules Tavares qui faisait partie du comité de l'UMA à l'époque du président Pierre Dupont.
Le Président passe au calendrier 1974.

Il fait tout d'abord appel aux commissaires de piste pour le criterium de l'ACA les 6 et 7 avril qui comprend 9 épreuves spéciales et donne quelques détails sur cette épreuve.

A chaque l'UMA est invitée à la concrétration de Gostichay et rappelle la date limite pour la remise des bulletins de participation.

Course de France Moto:

Arrivée de l'étape Tifoy Chaudenay le vendredi 14 Mai. Départ le samedi 15 au matin pour l'étape finale avec la course de côté de Flaffes. donc le contrôle sera assuré par l'UMA.

30 Juin 1974. Moto cross international de Rocroi. La date a été avancée en raison du grand prix de Francorchamps.

7 Juillet. course sur piste à Buzancy-

22 Septembre. Moto cross de Margut St Walpurgis.

Dans les prochaines semaines. course sur piste
à Rilly sur Aisne.



Le Président discute de la décision du Gouvernement qui a supprimé des épreuves suite à la réduction d'essence, les épreuves sportives ont cependant été maintenues.

Il fait faire quelques modifications au calendrier de Champagne et avise que de nouveaux calendriers seront tirés aussitôt la mise à jour. Le Président informe l'assemblée qu'il a rencontré M. Blot pour la participation de certains coureurs dans les épreuves du CM PN.

Questions diverses.

Le Président demande à T. Clavel ses projets pour faire de la tournée.

Celui-ci pense faire à défaut de concordations en France, celles de Bruxelles et de Metz. Le Président demande quel sont les coureurs qui veulent faire le championnat de France de Moto Cross - et donne tous détails à ce sujet.

Jean Hauziou et Claude Jacquemin sont à l'épreuve de sélection les 23 et 24 juillet à Cognac.

Le Président demande à l'assistance si elle souhaite revoir le circuit de régularité des Ardennes. Certains sociétaires semblent d'accord pour le refaire, mais pour cela il faudrait, vu les frais importants engagés pour une telle épreuve, être sûr d'un nombre assez important de participants.

Le Président félicite Clarel pour la bonne tenue de son équipe lors du Circuit de la Drôme-Sylvestre, où l'UMA a obtenu son concours.

Le Président sait l'arrivée de Mousien. Il était président de la ligue motocycliste de Champagne. Puis lui demande quelques "éclaircissements". Monsieur Blat du C.M.P.N. organise cette année une épreuve comptant pour le championnat de Champagne. Michel Jourdan lui avait envoyé dans les délais son bulletin d'engagement mais Monsieur Blat ne l'a pas accepté et lui a retourné son engagement. Monsieur Gérard répond qu'il n'y a aucune raison de refuser la participation de M. Jourdan. Celui-ci étant membre de la ligue, Monsieur Blat est tenu de l'engager dans son épreuve puisqu'elle compte pour le championnat.

Le Président demande s'il y a encore des questions à poser. Aucune n'étant posée et l'ordre du jour étant épuisé, le Président met la séance à 11^h 45. Puis il accueille les officiels invités à la remise des prix, et récompense les champions, suivi d'un repas d'honneur servi dans les salons de l'A.C.A.

Le Secrétaire

Gérard

assemblée générale du 27 avril. 1975



L'Union Motocycliste des Ardennes s'est réunie en Assemblée Générale le 27 avril 75 dans les salons de l'Automobile Club des Ardennes pour statuer sur l'ordre de jour suivant -

Rapport moral du Président

Approbation du compte rendu financier 1974
cotisation

Renouvellement du trésorier sortant.

Calendrier 1975

Section moto verte

Questions diverses.

Etaient présents Messieurs. Moreau g.
Gillet P. Debry d. Ball R. Rousin J. Coen H.
Lomard D. Tomblan Y. Dumont F. Coens J.
Moreau B. Coche g.
Etaient absents excusés .

Messieurs. Rotrou. R. Ball Y. Hautier g.

Etaient absents.

Messieurs. Boucaut H. Olivier. Leveux g. Marandille
Le président ouvre la séance à 9^h30
et passe la parole au secrétaire P. Gillet
qui donne lecture du compte rendu de
l'assemblée générale du 10 Mars 1974 qui est
accepté à l'unanimité.

avant de poursuivre la séance, le président fait respecter une minute de silence à la mémoire de Jean Jouday, membre du comité décédé en février 1975, puis passe au rapport moral de la saison 1974.

Il remercie les comités qui ont prêté leur aide lors des différentes manifestations de l'UMA, l'équipe chargée des tournées d'affichage, les pilotes du Club qui se sont distingués au cours de la saison, ainsi qu'aux représentants de la section de tourisme.

Il rappelle la réception de l'UMA lors du passage du tour de France, le comportement de Lucien Willème et regrette le déclassement de celui-ci. Le président fait remarquer qu'il a fait tout ce qui était en son pouvoir mais qu'il n'a pas été suivi et que les réclamations n'ont pas abouti.

Le président rappelle le succès sportif du Moto cross de Roëury malgré le mauvais temps, la course de vitesse sur piste à Buzancy, et son succès sportif et financier.

Le Moto cross de Marquette où il faut encore regretter le mauvais temps et les conséquences financières qui en résultent et la belle deuxième place aux championnats de Champagne 1974.

PREFECTURE DE
DORDOGNE

obtenue par la section tourisme de l'U.M.A.
Le président émet le voeu que l'année 1935
soit meilleure en tous points et souhaite
le soleil à toute les épreuves sportives.

Depuis le début de cette année une nouvelle
discipline s'est créée au sein de l'U.M.A.
Il s'agit de la "Moto. VERTE"

Cette section, qui comprend une trentaine de
membres, a fait fait de son désir de conserver
une certaine autonomie et si un accord
a été passé il n'a pas été ratifié comme le
stipule les statuts.

Le président espère que l'assemblé donnera
son accord à l'incorporation de cette nouvelle
section à l'U.M.A. Il signale qu'elle percevoir
ses cotisations en dehors de celles du club et
qu'elle possède son bureau composé comme suit

Président. Monsieur Jobin.

Secrétaire. Madame Tinguin.

Tresorier. Monsieur Wau.

Conseiller Shortif. Monsieur Blaise.

Quatre pilotes de cette section ont déjà participé
à l'enduro de Reims, organisé par l'U.M. Maine
et rapport moral terminé le président passe
la parole au trésorier M. Debry pour
le rapport financier qui donne malgré
quelques déboires du mauvais temps
un solde créditeur de 57.408,87.

96 Le président demande si il y a des questions ou des observations, aucune n'étant faite le rapport financier est approuvé.

Cotisations

Le président demande à l'assemblée ce qu'elle envisage pour la cotisation 1976, il faudrait prévoir une augmentation mais il semble un peu tôt pour la fixer maintenant et il serait souhaitable de revoir cette question en fin d'année.

Renouvellement du trésorier sortant qui est composé de Messieurs Balle Yvan - Joudan Hervé - Rousin Jean - Debry Luc - Guichier A. et Olivier Louis.

Il faut également remplacer Jean Joudan décidé.

Paul Milliet propose de voir la situation de Messieurs Louis et Olivier ^{n'assister} aux réunions ni aux manifestations.

Le président demande s'il y a des candidats qui se présentent. Il dit qu'il avait pensé en deux dans le comité ou de donner la possibilité aux trois responsables de la section "Moto Verte" d'assister aux réunions.

Messieurs Ebouzelle et Flamain pour candidat.

Paul Milliet propose la candidature de

ADENNES

ducien Willème. faisant remarquer ce titre que ducen participe à toutes les réunions de l'U.M.A sans avoir le titre de membre du comité directeur.

d'assemblée étant d'accord pour radier M^{me} Zinoux et Olivier, a main levé le tiers冻anc est relevé à l'unanimité ainsi que Messieurs Bouygues Willème et Flamanis à qui le président souhaite la bienvenue au sein du comité.

Gérard Coeu demande la situation exacte de la Moto Verte vis à vis de l'U.M.A. Le président dit qu'il est toujours très mauvais qu'il y ait plusieurs clubs dans un même département et, surtout dans une même ville. Il a donc été offert à la moto verte d'entrer à l'U.M.A. évidemment avec tous les avantages et tous les inconvénients que cela comporte. Cette section doit être comprise au même titre que la section tunisienne et le président explique comment cette section va fonctionner.

Revenant à l'ordre du jour le président propose de voir les possibilités pour 1975.

Il remercie tout d'abord les commissaires de l'U.M.A. qui ont fait leur concours au Rallye automobile de mars 1975 démontre sa préférence pour le circuit moto et regrette le très mauvais état d'esprit qui existe chez les automobilistes lors des manifestations.

Le président dit qu'il n'abandonne pas.
le projet de refaire le circuit des Ardennes.
dans un tout proche avenir, mais ce projet
pour le moment repose sur le résultat des
finances 1975.

Samedi 3 mai passage du tour de France
dans les Ardennes avec la course de côté
de Givet, un contrôle de passage à
Signy-le-Petit, un contrôle horaire à
Dugnyville et un dernier contrôle de
passage à Tremblay les Caignau.

le 25 mai projet de course sur Prairie
à Montchamp.

le 29 Juin. Moto cross international de Rœux
Pour la première fois les pilotes de l'équipe
d'URSS. participant au championnat du
Monde. sont au départ; il y aura éga-
lement deux pilotes italiens, et comme
chaque année des Français, des Belges, des
Hollandais, des Suisses, Anglais, allemand.
etc...

le 14 juillet courses de vitesse à Buzancy.
9 Septembre. Moto cross de Mauguio St Walfrid.
où il est prévu une épreuve du champion-
nat de Champagne 250.

28 Septembre. un trial est en projet à
Montchamp; le parcours a été reconstruit
tous derniers et semble très sélectif.



Questions diverses.

Après avoir félicité Denis Clavel pour la bonne gestion de la section toulousaine, le président propose de revoir l'organisation du passage du tour dans les Ardennes et distribue aux commissaires de l'I.M.A qui y participent leurs concours, leurs fonctions lors de ce passage.

Le président commence et dit qu'il n'approuve pas la position de Jean Claude Toutez qui proposait de contester dans la course de côté de Bayeux pour protéger contre le déclassement de du ciel Willème l'an dernier.

Le Président demande s'il y a encore des questions à poser. Aucune n'étant formulée et l'ordre du jour étant épuisé, il lève la séance en rappelant qu'il repose sa confiance dans les responsables des différents clubs car étant chargé des finances du tour il ne pourra être avec eux.

Le Président accueille ^{officiel} les invités à la remise des récompenses, suivie d'un vin d'honneur servi dans les salons de l'A.C.A.

Le secrétair
(Signature)

assemblée générale du 1^{er} Février 1976.

d'union motocycliste des Ardennes, c'est réunie en assemblée générale le 1^{er}. Février 1976 au foyer social à Chalons.

Etaient présents messieurs : Moreau Guy-Michel q., Debry A., Dumont F., Coeuq G., Kousin J., Collet H., Willème A., Moreau B., Joudan D., Rotrou R., Bouzelle q., Soizet Gh., et Houssier Jobin. Président de la section "Moto. Terre"
Etaient absents et excusés messieurs : Bourcet H., Gauthier A., Coche q.,

Etaient absents messieurs. Balle q et R.

Joudan Y. - Marandella q. - Coeuq H.

Le Président s'excuse de n'avoir pu faire l'assemblée générale dans les salons de l'automobile Club, ceux ci étant en réfection. Devant l'assemblée peu nombreuse, considérant que le mois de Février n'encombre pas aux déplacements, le Président pense qu'il serait préférable de faire l'assemblée générale à une meilleure période de l'année.

- Le Président rappelle l'ordre du jour
- approbation du compte rendu de l'assemblée générale du 27 avril 1975
 - Rapport moral du Président
 - Rapport financier de la saison 1975

- cotisation 1977.
- calendrier sportif et touristique
- participation des commissaires aux différentes épreuves
- questions diverses.

Le Président passe la parole au secrétaire M. Millot qui donne lecture du compte rendu de l'assemblée générale du 27. Février 1975 qui est accepté à l'unanimité.

Passant au rapport moral, le Président remercie tout d'abord les membres présents et leur présente ses meilleurs vœux pour 1976. Il renouvelle sa sympathie auprès des familles épousées formulé des vœux de bonheur aux jeunes mariés et de longue et heureuse vie aux nouveaux nés. Il félicite également les coureurs de l'UMA pour leur bonne tenue et leur distinction lors des compétitions.

Le Président donne toutes explications quant à l'article paru dans Moto. JOURNAL concernant les résultats du championnat de Champagne de Moto-cross 1975 et assure J.P. TOURTE qu'il a fait le nécessaire pour une mise au point.

Il commente les résultats de J. J. Tourte sur le plan national et international. le tour de France Moto cycliste 1975 et fait part des félicitations reçues pour les épreuves organisées dans les Ardennes lors du tour

10^e

de Président rappelle ensuite le succès du Moto-cross de Roerivé, de la course sur piste de Buzancy et du Moto-cross de Margut St. Walfroy et remercie la presse locale pour le soutien qu'elle apporte à l'U.M.A lors des manifestations.

Le Président admet ensuite des félicitations à la section "Moto.VERTE" qui a maintenant un an d'existence et dont les résultats sont satisfaisants. Il communique les places remportées par les trialistes et les amateurs d'enduro. Il note la place d'honneur de Mme Musique Blaize. Il déplore la tenue de certains motocyclistes qui ne veulent pas adhérer à un club ni à une section et qui ne respectent ni le tracé d'autrui, ni l'environnement.

Le Président fait part de son élection à la présidence de l'association sportive de la F.F.M. qui régit les épreuves de la fédération et rappelle que cette association a été créée au congrès de Tichy.

Guy Drouart est heureux de cette nomination, non pour lui car c'est une grande responsabilité, mais surtout pour l'honneur de l'U.M.A.

Le trésorier Rue Debry donne lecture du compte rendu financier qui donne une solide créditer de 119.571 F.98 au 31-12-1975

après avoir signalé que les comptes ont été contrôlés et vérifiés par Roger Lambert, commissaire aux comptes. Ici présent, le président demande s'il y a des observations.. Aucune n'est alors formulée. Le rapport financier est accepté à l'unanimité. Le président propose que 1975 pourrait servir de circuit des ordres de régularité; il a en la promesse de l'anticipation de certaines équipes officielles. Il est estimé que l'on pourraient tenter cette organisation.

poursuivant l'ordre du jour, le président demande à l'assistance si elle est d'accord pour une augmentation de la cotisation - compte tenu des résultats financiers satisfaisants, il est décidé de laisser la cotisation 1975 fixée à 25,00 francs.

Renouvellement du tiers sortant. Celui-ci se compose de M. Coocieux, R. Rotrou, M. Collet, H. Goutte, M. Mareandella, M. Houaux. Il faut également remplacer Denis Clavel qui ne s'occupe plus de la section tourisme et qui démissionne. De même que M. Flaman que l'on ne voit plus du tout.

Le Président dit qu'il voudrait servir l'équipe de tourisme en pleine activité. Il est nécessaire de plus en plus de grouper les motocyclistes au Club et d'éviter de les laisser sortir seuls.

10^e Pour diverses raisons, le président propose la candidature de J. P. Bourte. Certains comitès ont fait assez de reproche quant à la publication de leurs résultats dans la presse ce qu'il manque au Club, c'est quelque'un qui suit les résultats et qui reste en contact avec les comitès. J. P. Bourte, avait excellé pour ces fonctions. Il a déjà fait quelques articles dans "MOTO. JOURNAL" qui ont donné satisfaction.

Le président propose également la candidature de Christian Thuillier et demande à l'assemblée si elle est d'accord pour reconduire le tiers, sortant, avec en plus J. P. Bourte et Christian Thuillier; à mains levées le tiers, sortant ainsi que J. P. Bourte et Ch. Thuillier sont élus à l'unanimité.

Le Président souhaite la bienvenue aux nouveaux élus et passe au calendrier sportif et touristique 1976.

Ce calendrier va démarre par le trial de Montthermé le 29 février.

Le président fait part des difficultés rencontrées tout au long de la municipalité de Montthermé, qui auprès des eaux et fortes. Il signale cependant l'aide appréciable trouvée auprès de M^{me} Schott et docteur de Montthermé.

le 29 et 30 Mai Sortie à Euskirchen à l'occasion de la semaine française. Toutes les sociétés jumelées y sont invitées.

20 Juin Moto cross international de Rocroi. La date du 20 Juin a été retenue pour les raisons suivantes; le dernier dimanche de Juin a lieu le grand prix de France à Cassel et le 4 juillet le grand prix de vitesse à Spa.

14 Juillet courses sur prairie à Buzancy.
5 Septembre. Moto cross de Marquette St Walfrid.
26 Septembre. Circuit des Ardennes de régularité
Le président émet le voeu d'une nouvelle
organisation, une course de côte moto dans
les Ardennes. et signale qu'il a promis la
présence des commissaires de l'union motocycliste
des Ardennes au trial de Soissons le 29/9
à l'endroit de Reims le 21/9 et le 10
et 11 avril au Rallye automobile organisé
par l'automobile Club des Ardennes. Il
demande à M. Jotin, président de la section
"MOTO-VÉHICULE" s'il aurait des candidats à
l'examen de commissaires.

Questions diverses.

Le secrétaire rappelle que le Club participe
à 50% sur le prix de la licence pour les
coureurs de l'U.M.A. qui en sont au moins à
leur deuxième année. Le montant de la première
année de licence étant à la charge du coureur

Le Président demande à J. Pol Roanté qu'il y ait une liaison entre le Club et les coureurs. Et de voir les problèmes qu'il pouvoit y avoir avec les organisateurs.

Le Président signale qu'il y aura bientôt un entraînement de Moto-cross à Marles-Voharies. - que dorénavant les bénévoles qui viennent travailler sur les terrains seront assurés. mais la veille il faudra donner la liste nominative à la compagnie d'assurance.

Il va se poser maintenant le problème de commissaire technique. Cela va devenir obligatoire dans la moto comme ce l'est dans l'automobile.

Le Président souhaite que R. Pluquet prenne ce poste. avec ses fonctions de Chef de section à l'A.C.A. il semble tout indiqué pour remplir cette tâche.

Djrichel Jourday demande ce qu'il y a comme assurance avec la licence. Le président dit que toutes explications sont au verso de la licence et donne la marche à suivre en cas d'accident lors d'une compétition.

Le Président propose de regonfler la caisse de la section MOTO-VERTE afin que le solde qu'elle a en caisse arrière à 2000 Frs. soit favorable et donné à l'assemblée.

Il est demandé aux commissaires et aux coureurs de ne pas attendre la dernière minute

pour le renouvellement de leurs licences. ainsi
que les licences nécessaires au rallye automobile.
organisé par l'A.C.Q.

Avant de lever la séance le président rappelle
la question des entraînements, il demande
surtout d'éviter ce qu'il s'est passé l'an
dernier à St-Walfrid, où les entraînements
se terminaient en petite course et en de-
monté les risques. ainsi que le danger qu'il
y a d'y laisser accès des pilotes non licenciés
et rappelle également que sa responsabilité
à la tête du Club se trouve très engagé.
Aucune autre question n'étant posée le
président lève la séance et accueille les
officiels invités à la remise des prix et
récompenses, suivis d'un vin d'honneur.

Le Secrétaire

(Signature)

Assemblée Générale du 13 février 1977.

L'union motocycliste des automobilistes s'est réunie
dans les salons de l'automobile Club pour
siéger en assemblée générale

Etaient présents - Messieurs; Morneau Guy.
Millet G. Debry L. Balle R. Dumoulin F. Auchin A.
Morau B. Rousset J. Moigne H. Houzeau G. Come M.
Come F. L. Coen A. Boulet H. Pouliot D. Coen D.

étaient absents et excusés Messieurs.

R. Rotrou - d. Willeme - A. Maicanella . excusez g.
mon excusez Messieurs

Balle Yvan. L'Inuillie Christian.

Le président déclare la séance ouverte à 9^h45
 il présente les excuses de R. Rotrou qui
 vient d'entrer en clinique, saute la présence
 de M. et Mme Chis Kupper président du M. e.
 d. Fribourgeois. invités à cette réunion. et celle
 de Messieurs Jobin et Rouquin de la section.
 MOT. VERTE.

Après un mot de bienvenue, le Président
 passe la parole au secrétaire Paul Miller
 qui donne lecture du compte rendu de
 l'assemblée générale du 1^{er} février 1976 qui est
 accepté à l'unanimité.

Le Président rappelle l'ordre du jour de cette
 assemblée générale

- Lecture et approbation du compte rendu de
 l'assemblée générale du 1. 2. 76.

- Rapport moral du Président

- Rapport financier de l'année 1976

- Calendrier 1977.

- Questions diverses.

- à 11^h45 Reception des officiel et apéritif
 d'honneur.

Le Président fait alors observer une minute
 de silence à la mémoire de Denis Clavé

et rappelle l'activité de celui ci dans la section
Tourisme.

Repassant l'ordre du jour le président fait la rétrospective de la saison sportive 1976. il commente le trial de Montbéliard et informe l'assemblée qu'il y a déjà plus d'une centaine d'engagements, il semblerait que l'on puisse trouver 140 à 150 participants.

Il commente le Moto Cross de Rœcio, qui a réservé à tous la surprise d'un double vainqueur J. Jacques en vétéran et J. Mani en national. et donne les résultats de France-Belgique en citant Michel Jourdan et Claude Frequemin.

En ce qui concerne les dates des organisations de Rœcio et de Marquette le Président propose de revenir aux anciennes dates, puis n'adressant pas de représentants de la section MOTO. VERTE, il les assure que l'U.M.A. est formé d'une seule équipe de motocyclistes ayant un seul idéal le Sport moto, il souhaite le succès au trialiste le Heros et dit qu'il ne saurait pas étonné de le voir champion de Champagne, forme de souhait tout particulier pour les coureurs de l'U.M.A. pour 1977, tout au long du plan régional que sur le plan national et international et signale que JJ Boucque part cette année avec une 125^e ayant trouvé quelques bonnes volontés pour écrire dans la vie du Club. le Président signe

110

elle, ci-dessus, puis il relate sa réunion au Ministère, commente toutes les difficultés rencontrées pour le trial de Montreux et dit qu'une enquête sera faite dans chaque département sur les nuisances qui ont amené certains organismes et administrations à refuser purement et simplement certaines organisations sportives.

Le Président passe ensuite la parole au trésorier du Club Debry, pour le rapport financier de saison 1976 ressort avec un déficit de 8146,15 ; c'est la première année que l'UMA a un exercice déficitaire, il faut tenir compte des frais généraux, des frais d'animation et de participation aux licenciées, d'autre part Buzancy n'a pas été inclus dans ce bilan, les comptes n'étant pas encore faits, on peut cependant compter sur un remboursement de 4.000,00 et il faut tenir compte également que les frais d'inscription pour 1977 sont déjà payés.

Le Président dit qu'il espère une meilleure année en 1977 et souhaite que la saison se termine avec un bénéfice ; il pense que le Club aura moins de frais avec le trial puisque la Ligue a décidé d'acheter du matériel "pinces et dossards" qu'elle mettra à la disposition des Clubs qui en feront la location.

Le Président demande s'il y a des observations à formuler sur le rapport financier de la saison 1976. Aucune n'étant formulée, celui-ci est accepté à l'unanimité.

Le Président rappelle la décision prise en février 1976 de verser une indemnité à la section "MOTO. VERTE" et dit qu'il n'y a rien à lui verser cette année, jusqu'à ce qu'elle termine avec un solde bénéficiaire de 6.664,00, grâce surtout à des cartes de membres bienfaiteurs que ses adhérents ont placé eux-mêmes; on ne fera que leur voter des félicitations.

Cotisations 1977.

Le Président demande si l'assistance est d'accord pour qu'en fin d'année le comité prenne décision pour fixer le montant de la cotisation.

L'assemblée donne son accord.

Le Président signale également qu'il a étudié avec B. Jobin la question assemblée générale - et ont plus tard qu'il était préférable de faire chaque année assemblée générale très sourciale.

La trésorerie est composée de D'pressoie - P. D'Uillet. F. Dumont. R. Balle. B. Houari. Th. Roiget. Le Président espère que ces derniers accepteront de reconduire leur mandat et demande s'il y a d'autres candidats dans l'assemblée; dit qu'il avait en boy, l'an dernier de faire entrer

quelques jeunes au comité, si J. P. Pol Roche
a fait preuve d'activité, Ch. d'huillier n'a
jamais été vu ni aux réunions ni aux ma-
nifestations - et fut étiqueté comme
démissionnaire -

le Président propose Jean Génis Audergon
qui vient tous les samedis matins au club.
et dit qu'il le verrait très bien dans le
travail administratif. Le Président demande
si le comité est d'accord; Paul Oillet fait
remarquer que pour faire partie du comité
il faut être âgé de 18 ans au moins ou l'
avant de l'année en cours.

Le Président estime que les statuts ne sont
pas à jour. et que maintenant que la ma-
jorité est à 18 ans on peut fixer à 16 ans.
l'âge pour entrer au comité. puis il demande
à l'assemblée si elle est d'accord pour la ré-
lection du trésorier plus J D Audergon.

accord est donné -

Calendrier 1977.

20 Février. Trial de Montreuil.

24 avril. Course de côté de Flayelles

cette épreuve de promotion sera faite sous
le couvert de la F.F.M. d'association Sportive.
de la F.F.M. prend à sa charge l'assurance
les frais de service d'ordre, la publicité, la
fourniture des affiches, tous les frais courants
et chronométrage.

LEFFC 12

Le club doit pour sa part assurer l'aménagement de la côte. la fosse de faillle et de barrières. et fournir les commissaires. de piste. Le secrétariat de la course étant assuré par la F. F. M. Le Président ~~propose~~ que cette épreuve qui fera avoir beaucoup de succès - sera accessible à tous les jeunes. avec uniquement des machines de Sport; il sera également possible de faire partir ces jeunes avec une licence à la fourche. dans cette épreuve de promotion qui sera la première organisée en France -

Henri Bourré demande si plusieurs pilotes pourront monter avec la même machine.

Question à voir.

Cette année l'U.M.A. prend cette épreuve en expérience, il serait bon, dans l'avenir de voir si une telle épreuve pouvait être faite en Nationale ou Internationale.

3 Juillet Moto-cross de Rocroi. avec certai-
nement une épreuve de side car.

14 Juillet. courses de vitesse sur piste à Buzanay

25 Septembre. Moto cross de Mauguio S' Walfrid

d'U.M.A. reprend l'ancienne date. sur le premier dimanche de Septembre. il y ait peu de concurrence.

Le Président propose d'étudier l'éventua-
lité d'un trial en fin d'année. il faudrait également étudier la possibilité de recevoir

le Moto-club d'Euskirchen cette saison

Questions diverses-

Le Président rappelle qu'à la suite du décès de Denis Clavel le Club fait disputer à Bugny une coupe portant son nom, signale qu'un entraînement Moto-cross aura lieu le 27 février à Soissons; les coureurs du Club y sont cordialement invités. Dans la semaine qui suit une épreuve officielle aura lieu à Troyes pour la sélection des coureurs qui participeront à la coupe inter-départementale. Cette coupe rassemblera les crossmen des départements de Lorraine - Bourgogne - Alsace-France - Centre - Champagne. Chaque ligue devra présenter cinq coureurs et une épreuve est prévue dans chaque ligue.

Moto-Ball. Il était en projet de faire disputer la coupe du Président avec des équipes françaises et étrangères. M. Mouaux expose ce qu'il avait pensé faire et commente les démarches qu'il avait déjà effectuées tant auprès de la sous Préfecture de Sedan, qu'auprès du Maire de cette ville qui avaient répondu favorablement à ce projet, mais devant le montant des frais, soit 35.000 fr. pour faire disputer cette coupe, ce projet a été abandonné.

Le Président informe l'assistance que Géaud et Amielk. Gouzelle ont obtenu leur examen de chronométrage lors du dernier Moto-cross de Corse.

15

mais il y a toujours le problème des commissaires techniques; il faudrait pour bien faire en avoir un ou deux dans chaque département de la ligue. et le Président dit qu'il souhaitait avoir deux à l'U.M.A. qui seraient attachés aussi bien à la moto. qu'à l'automobile. Le Président demande l'avis de l'assemblée.

a ce sujet et suggère que si quelqu'un faisait la distance étoit intéressé, à la condition d'avoir quelques notions de mécanique, de l'auto

M. Jobin demande la parole, il voudrait savoir si l'U.M.A. avait la gentillesse de faire un petit geste envers la Moto. VERTE. Le Président lui fait remarquer que la section est en finie de ses fonds et qu'il lui semble difficile de retirer de la caisse générale x francs pour les remettre dans la caisse voisine, compte tenu que le club. termine cette année son exercice en déficit. Si la section "Moto. VERTE" étoit dans un cours de, D'ailleurs, l'U.M.A. se doit tout disposer à l'aider de secretaria. M. Jobin demande aux comitaires et commissaires de penser au renouvellement de leur licence. Puis il soulève le problème du banquet, il pense que l'on pourroit adopter le principe de l'U.M.A. de la Manche, c'est à dire faire l'assemblée générale le dimanche et le repas le samedi suivant; il faudrait faire cela nécessaire d'avoir l'avis de tou-